

jueves 29 de agosto de 2013

El Ayuntamiento de Antequera renueva el convenio de colaboración con Viajes Toral para la realización de visitas guiadas personalizadas en la ciudad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y la directora de Viajes Toral, Maria Luisa Ruiz, han rubricado en la mañana de hoy la renovación del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y esta empresa del sector turístico. El OAL de Promoción y Desarrollo aporta una subvención de 3.000 euros a Viajes Toral como ayuda al desarrollo de la actividad turística promocional que viene desarrollando anualmente dicha empresa, garantizando la oferta de visitas turísticas individualizadas y personalizadas a nuestra ciudad durante los fines de semana.



Durante la rueda de prensa informativa se han dado a conocer algunos datos de interés de este servicio, nuevo fruto de la colaboración entre la administración pública y la iniciativa privada, que pretende continuar colaborando a mejorar la promoción y oferta turística de nuestra ciudad. En este sentido, 235 personas realizaron durante el año 2012 esta visita guiada, mientras que en lo que llevamos de año 2013 han sido ya 365. El precio por persona, a partir de los 12 años de edad, es de 6 euros, pudiéndose concretar y reservar a través de Viajes Toral o en la propia Oficina Municipal de Turismo ubicada en la esquina de calle Encarnación con la plaza de San Sebastián.

